



## Ecopetrol busca rutas alternativas tras alza del 900 % en tarifa del Sote

29/01/2026 El Oriente - Redacción

La medida tendría un impacto significativo en los costos de la operación

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



**Bogotá-** **Ecopetrol** evalúa nuevas alternativas logísticas para transportar el crudo que produce en el departamento de **Putumayo**, luego del aumento del 900 % en la tarifa que cobra **Ecuador** por el uso del **Sistema de Oleoducto Transecuadoriano (Sote)**. Así lo confirmó el **presidente de la compañía, Ricardo Roa**, quien advirtió que la medida tendría un impacto significativo en los costos de la operación.

Según explicó el directorio, **Ecopetrol** había acordado una tarifa de \$ 2.7 por barril para movilizar su petróleo por el **Sote**. No obstante, con la decisión del **Gobierno**, el costo ascendería hasta los \$ 30 por barril, lo que hace inviable esta opción desde el punto de vista económico.

Ante este escenario, la empresa analiza transportar el crudo por vía terrestre hasta la **estación Babillas**, ubicada en **Aipe, Hulia**. Desde allí, el petróleo se injectaría al **Oleoducto Central** para su envío al **puerto de Coveñas**. Esta alternativa tendría un costo estimado de entre \$ 12 y \$ 15 por barril y requeriría una compleja operación logística, incluyendo la contratación de cerca de 150 camiones.

Otra opción sobre la mesa es la reactivación del **Oleoducto Trasandino**, una infraestructura que permitiría movilizar hasta 30.000 barriles diarios, pero cuya puesta en marcha demandaría varios meses, una inversión cercana a los \$ 20 millones y la intervención en zonas con altos niveles de conflicto.

Temas relacionados:

Colombia SOTE Ecuador Ecopetrol



Te puede interesar:

[Petrobras elevó un 6 % sus reservas probadas en 2025, hasta 12.100 millones de barriles](#)

## Notas relacionadas



Boris Abad: Fue un error no haberle extendido el contrato a Texaco



Chevron dice estar preparada para continuar aportando su experiencia en Venezuela



Ecuador superó los \$ 5.500 millones por ventas de crudo SPOT en 2025



368 MW se reincorporan al sistema eléctrico tras mantenimiento en Agoyán y San Francisco



Suspensión eléctrica de Colombia cuesta hasta \$ 2 millones diarios a Ecuador

## Síguenos en:

Google News

Canal de Whatsapp

Canal de Telegram


**Comunícate con El Oriente a través de WhatsApp**

Convírtete en reportero. Envíanos tú material al **+593 98 016 3921** (No recibimos llamadas)

Envíanos tu Mensaje

## Versión Impresa



Descarga Versión Impresa

Edición No.47 / Diciembre 2025

[Ver Todas las Ediciones](#)

## Secciones

- [Daniel Noboa](#)
- [Deportistas Ecuatorianos](#)
- [Los Shuaras del Oriente](#)
- [Ofertas Laborales](#)
- [Ciencia y Tecnología](#)
- [Volcán Sangay en erupción](#)
- [Fiestas Tradicionales](#)
- [Biodiversidad del Oriente](#)

- [Guillermo Lasso](#)
- [Pueblos Indígenas](#)
- [Informe de Vías](#)
- [Corrupción en Ecuador](#)
- [Derrames de Petróleo](#)
- [Deportes](#)
- [Animales del Oriente](#)
- [Lugares Turísticos](#)

- [Richard Carapaz](#)
- [Los Cofanes de Ecuador](#)
- [Energía](#)
- [Salud](#)
- [Erosión Río Coca](#)
- [Costumbres y Tradiciones](#)
- [Plantas de la Amazonía](#)
- [Caso Chevron](#)

## Provincias

- [Sucumbíos](#)
- [Napo](#)
- [Orellana](#)
- [Pastaza](#)
- [Morona Santiago](#)
- [Zamora Chinchipe](#)

## Otros

- [Opinión](#)
- [Podcasts](#)
- [Historias de El Oriente](#)
- [Versión Impresa](#)

Este sitio es auspiciado por Chevron Corporation.  
Proporcionamos a los residentes de la Región Amazónica de Ecuador información de utilidad para la comunidad, y presentamos el punto de vista de Chevron en temas relacionados a la compañía.

Suscríbase a nuestro newsletter

Email

Registrarme

X